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先々週の出席率 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 
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4/30 燕ＲＣへ 加藤峰孝君

4/30 三条東ＲＣへ 韮澤喜一郎君　野島廣一郎君　太田義人君　

坂井範夫君　坂本洋司君

5/10 地区研修・協議会（新潟）へ

5/10 三条市合併10周年記念式典へ　佐々木常行君

　  渡邊光郎君　渡辺俊明君　吉沢栄一君

会員53名中36名

86.00%（4/20）

米山奨学生　レジェス メンデス ホセ ルイス君

　  馬塲信彦君　荒澤威彦君　田代徳太郎君

　  星野健司君　齋藤嘉一君　長谷川直哉君　丸山征夫君

　  野中　悟君　佐藤秀夫君　佐藤嘉男君　鈴木圀彦君

ヴィジター 

米山奨学生 ホセ君、ようこそ。最後までごゆっくりお過

ごし下さい。 

 

今日は、倫理法人会発行の冊子に載っていました話をご

紹介させていただきます。戦後を代表する評論家であり、作

家であった草柳大蔵氏の若き日の逸話です。 
 

ある国務大臣の家に原稿を受け取りに行った際、応接間

のソファに腰かけ、タバコに火をつけて待っていました。大

臣の妻に原稿を渡され、帰ろうとすると、「私の申し上げる

ことは参考として聞いて下さい」と、よその家を訪問した際

のマナーを教わったといいます。「そこの主人が姿を見せる

までは腰をおろさず、立ったままで待つものですよ。そのた

めに壁に絵が掛かっていたり、花瓶に花が生けられている

のです」。その後、氏は『応接間のソファには主人がみえる

まで座らないで待つ』ことを 30 年守り続けました。そうい

う人物であることが評価されて、「彼の取材なら受ける」と、

仕事の成果に結びついたこともあったそうです。 
 

若い頃、仕事で恥をかいたり、失敗したり、落ち込んだり

することは誰でもあります。しかし、その失敗を素直に反省

し、自分への教訓として生かしていく姿勢が能力を伸ばし、

周囲から信頼を得ることにつながるのではないでしょう

か。  

  

  

    

先々週のメークアップ

出席率 



 

 

                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

❚地区研修・協議会   5 月 10 日（日）10：00～17：30    於：ホテルオークラ新潟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～  5 月 11 日 18，000 円 

＋5,000 ｳｫﾝ 

今年度累計 648,550 円 ～  
  

佐 々 木 君 5月4～6日、南ロータリークラブの海外
視察旅行に行ってまいりました。
ご参加いただいた会員の方々に 感謝
申し上げます。

平 松 君 本日、ピンチヒッターで幹事やります！
久日ぶりで口が回るか心配です！

野 崎 君 連休に実施いたしました 海外親睦視
察旅行では、17名の参加をいただき、
楽しく、無事に終了することができまし
た。 ご参加の皆様、ありがとうございま
した。

韓国旅行・・・、野崎さん、大林さんの
お陰で楽しく過ごしました。 同行の皆
様に大変お世話になりました。

西 巻 君 当クラブの海外視察研修旅行、楽しく

ソウル旅行、家族4人でお世話になり、
ありがとうございました。

野 中 君 ＧＷは海外研修旅行、昨日は地区研
修・協議会とご苦労様でした。

また、皆さんにお世話になりました。

渡 邉 ( 久 ) 君

丸 山 ( 智 ) 君

星 野 君 昨日の地区研修・協議会に出席され
た皆様、おつかれ様でした。

昨日は地区研修・協議会で新潟へ。
今日は代わりに休会と思ったら、
　　　　　　例会があったあ～！

坂 井 君 星野さん、いよいよ出番ですね。
がんばってください。

坪 井 君 あちこちにいろんな花が咲き乱れ、
楽しい季節になりました。
台風も近づいており、また不安定な
天気にならなければよいのですが。

例会場に入りましたら、吉井さんから
大きな声で「ＢＯＸ担当です」と声を
掛けられました。喜んで協力します。

大渓君、熊倉君、佐藤(嘉)君、滝口君、

田中君、銅冶君

ＢＯＸに協力いたします。

吉 井 君 今年のＧＷも何事もなく終りました。
久し振りのＢＯＸ担当、ご協力ありが
とうございました。

丸 山 ( 征 ) 君

馬 塲 ( 信 ) 君

松 﨑 孝 史  幹事 

佐々木ガバナー事務所より 「佐々木年度感謝の集い」 のご案内 

［日 時］    2015 年 6 月 27 日（土） 16：30～18：30 

［会 場］    ＪＡ越後おぢや グリーンパーク 

［出席者］    地区役員 クラブ会長 

  
国際基督教大学 ロータリー平和センターより 「ロータリー平和センター年次セミナー」 開催のご案内 

［日 時］    2015 年 6 月 13 日（土） 12：30～17：55 

［会 場］    国際基督教大学 東ヶ崎潔記念ダイアログハウス ２Ｆ国際会議場 

※ 出席ご希望の方は、幹事または事務局まで 

支給の有無：支給しない 「地区補助金授与と受諾の条件」Ⅲ．制約事項 1 による 

            （特定の受益者、団体、地域社会に対する継続的または過度の支援） 

᷂Ӣ ʹ Ӳ ̝Ḹף 

 

全体会議 田中作次 2012－13RI 会長基調講演「世界のロータリー」 セッション 



 

 

５月１０日 新潟市で行われた地区研修・協議会に当クラブメンバー14 名で参加

して参りました。10 時より全体会議が始まりその後、栃尾出身の田中作次前 RＩ会

長の基調講演があり、Q and A 形式の講演で解りやすく、とても親しみやすい語り

が印象的でした。 

 昼食後、第 1 セッションに齋藤幹事エレクトと参加。まず山本和則ガバナーの基本

方針が発表されましたが、RＩより新たに設けられた 7 つの月間に関しては抽象的で

解り辛いということで、再三問い合わせをしているが明確な返答がない状態で、解り

次第随時情報を提供するとのことでした。 

その後地区財務委員長より地区予算の説明があり、その場で会長エレクトにより承認

がなされました。  

また、新潟南、長岡東、三条北、新発田の 4ＲＣより来年度の重点活動の発表があり大変参考になりました。 

 休憩後、650 名参加による大懇親会では、新潟南クラブの有志による「サザンオールドスターズ」の楽しい 

演奏で和やかな雰囲気の中、楽しい時間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

新会員の募集もそうですが、クラブからの退会を出来るだけ減らすことも必要です。 

転勤とか病気とかやむを得ない事情以外の退会を防ぐ為にもクラブに来て楽しいと思う

ようでなければいけません。年間 20-30 万円も使ってクラブに来ても面白くないとい

うことでは退会者が出てきます。折角入会している会員を孤独にさせない工夫も必要と言われました。新会員に

は年に 2～3 回位オリエンテーションを行う必要があるとのことでした。おざなりな 1 回限りのオリエンテーシ

ョンではロータリーを理解できず、友達も出来ず、ついには退会ということになっては元の木阿弥です。新会員

を誘った人だけでなく、他のメンバーも協力する努力が必要です。 

参考として新発田クラブの出席状況の紹介がありました。10 年前の会員数は 73-4 人、今は 90 人、出席率

は 10 年間殆ど 98-99%、時には 100%もありました。我がクラブも出席率が高い方ですが、新発田クラブに

は敵いません。仕事で休むことは誰でもあることです。メークアップすれば出席したことになるのに、何故メー

クアップをしないのか？その理由を探すのも良い方法と思います。 

連絡なしでクラブを休むのはお弁当が無駄になり勿体ないと考えて貰うようにならなければなりません。どうせ

年会費は払ってあるのだから出席しようがしまいが関係ないだろうとの考えを変えてもらう努力も必要です。 

何故出席しないかはクラブにあまり魅力が無いからかも知れません。新発田クラブの行事としては新年会とか

納涼例会などで、その他特別なことはしていないが、退会者がでるのはどうしても避けられないので、それを上

回る新規入会者を募ることだそうです。 

それからクラブのウェブサイトを更新して、魅力的なクラブの表現で人を引き付けることも必要である。何年

も同じサイトでは興味を持ってくれません。このことに関しては心強い味方が当クラブにおられます。木村譲さ

んです。何とか素晴らしいサイトにして貰いたいと思います。 

 

 

 

セッションにおける研修につきましてご報告いたします。地区国際奉仕委員長より

「ロータリアンであるという私たちの恵まれた立場を最大限に活用し、素晴らしい国

際奉仕活動をいたしましょう」と次の 4 項目が上げられました。当クラブとしても

熟慮し、活動を進めてゆきたいと思っております。 

1．海外の姉妹クラブ・友好クラブとの交流 

海外のクラブとの交流によって、私たちは他国の人々の文化・考え方を知り、お互

いを理解し尊重し合う機会に恵まれます。 

現在姉妹クラブ・友好クラブをお持ちのクラブはますますの交流を、また現在はお

持ちではないクラブは是非ご検討をお願いいたします。 

2．グローバル補助金を使った海外での奉仕活動 

姉妹クラブ・友好クラブの有無にかかわらずグローバル補助金を使って海外で奉仕活動をすることができま

す。私たちには寄付をする喜びとともに、それを使い実際に奉仕活動をする幸せを味わう権利があります。 

ぜひ積極的にこのグローバル補助金を使った国際奉仕活動をご計画ください。 

星野 健司 会長エレクト   第１セッション 会長・幹事 

丸山 征夫 次年度クラブ奉仕Ａ委員長  第 2 セッション（クラブ奉仕・会員増強） 

野中  悟 次年度国際奉仕員長  第 4 セッション （国際奉仕・青少年交換） 

クラブ奉仕委員として地区研修・協議会に参加して来ました。研修の内容は、会員増強

のことでした。 

会員増強には先ず、自クラブの問題点を考え、改善しお膳立てをしてから新会員を探す

必要がある。無理強いしてはならない。理解して貰う為に入会候補者向けの説明会を開く

ことも必要で、夫婦ともに参加して貰い、両方に納得して貰うことも方法の一つとの話で

した。それから今回は会員になってくれなくても次回はどうかの為にデーターを保存して

おくことも大切と言われました。 



3．様々な国際奉仕活動 

青少年交換留学生の送り出しや受け入れ、ロータリー財団奨学生の推進、米山記念奨学生との交流、他の団

体と協力した国際奉仕活動など、私たちに出来る活動は無限にあります。 

ぜひそれぞれのクラブにあった国際奉仕活動を考え、実行されてください。 

4．ソウル国際大会への参加 

2016 年 5 月 28 日～6 月 1 日ロータリー国際大会が燐国ソウルで開催されます。 

この機会に大勢で国際大会に参加いたしましょう。 

 
 

 

 

 

セッションにて地区Ｒ財団の活動指針が下記のとおり提示されましたのでご報告いた

します。 

地区委員長は、渡辺敏彦パストガバナー。2015～16 年度の地区ロータリー財団委

員会は、委員長・副委員長のもとに下記の 8 つの委員会で構成されています。山﨑ガバ

ナー年度から「未来の夢計画」＝新補助金システムが稼動した訳ですが、新補助金シス

テムの目的の一つである「地区により多くの権限と責任を」を受け、その組織を引き継

いで運営されます。 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 
 

❶ ロータリー財団の意義の普及 

百年の歴史を持つロータリーを世界的に有名にしたのは、Ｒ財団の活動に他なりません。しかし、ロータリー

の会費はＲＩと地区やクラブ維持・運営の為であり、Ｒ財団の活動資金は会員の寄付によってのみ賄われていま

す。そのことが十分には周知されていないので、あらためてＲ財団の意義を普及させていきたいと思います。 

❷ ロータリー財団資金の有効活用 

新補助金システムの理解の促進。即ち地区補助金とグローバル補助金の特質を十分に理解し、各クラブから自

主的に提案し、資金を有効活用してもらえる土壌作りを推進して参りたいと思います。 

❸ ロータリー財団への寄付推進 

 Ｒ財団のシェアシステムとして、3 年度に地区に戻る地区財団活動資金（ＤＤＦ）をいかにして確保するかが、

毎年のテーマとなります。そのため、Ｒ財団の意義をさらに周知し、Ｒ財団への寄付増進を計るべく各クラブの

Ｒ財団委員長にお願いして参ります。 

・年次基金目標       1 人 150 ドル × 会員数 

・使途指定寄付（ポリオ）  1 人 10 ドル × 会員数 

・恒久基金目標       1 人 1,000 ドル（ベネファクター）× 10 人（地区より） 

・ポールハリスフェロー   1,000 ドル × 56 人（各クラブより 1 人） 

・ポールハリスソサエティ  10 人（地区より） 

❹ ロータリーカードの加入促進 

ロータリーカードでの買物は、自動的に 0.3％がＲ財団へポリオ撲滅のための資金に還元されます。今までは、

個人用のゴールド、スタンダードカードだけでしたが、2013～14 年度より、ビジネスカードが出来ました。 

その還元率は 0.5％となります。ロータリーカードの加入促進のお願いをして参ります。 

                                   

 

鈴木 圀彦 次年度ロータリー財団委員長  第 7 セッション （ロータリー財団） 

委員長・副委員長 
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次週例会      5 月 25 日 『卓 話』 新潟財務事務所  

所長 高波 政夫 様 
 

次々週例会     6 月  1 日  『創立記念例会』  馬塲 信彦 第 20 代会長  

 

   


